
 

Protokoll 
Jahreshauptversammlung 2021 
Bildungsverein am Kreuzpfuhl e.V.  
 

 
Datum: 28.04.2021, 18:30 Uhr – 18:50 Uhr 
Ort: Pistoriusstr. 24, 13086 Berlin 
Anwesend: 8 Mitglieder von 32 
Protokoll: J. Redlich 
 
Versammlungsleiter Gert Cramer  

- begrüßt die Anwesenden, stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig zugegangen 
sind, entschuldigt sind 24 Vereinsmitglieder, die beruflich oder aus Corona-
Schutzgründen verhindert sind. 

- fragt, ob es Änderungsanträge zur Tagesordnung gibt. 
Es gab keine Änderungsanträge zur Tagesordnung, welche so als angenommen gilt. 
 

 
TOP 1 – Rechenschaftsbericht – vorgetragen von Gert Cramer 

 

• Danksagung an Gisela Stiller, u.a. für die Vernissage ihrer Bilder mit Musik 

• Renovierung der Vereinsräume ist weit vorangekommen 

• Danksagung an alle, die bei der Renovierung und anderen Vereinsaktivitäten 
mitgeholfen haben 

 
TOP 2 – Finanzbericht 
 
Die aktuelle Mitgliederzahl des Vereins beträgt 32 Mitglieder. Anwesend sind 8. 
Beschlussfähig ist die Versammlung, wenn 1/5 der Mitglieder anwesend sind – dies ist der 
Fall.  
Die finanzielle Lage des Vereins ist gut und wird vor allem durch Beiträge, Spenden und 
Caterings getragen.  
2020 fielen große Teile der Cateringeinnahmen aus. 
Gleichzeitig wurde der Verein renoviert. 
Die Jahresübersicht wurde vorgelegt und bestätigt. (siehe Anlage). 
Insbesondere das Spendenaufkommen konnte einen deutlichen Zuwachs verzeichnen. 
Ein besonderer Dank geht an alle Mitglieder und Spender, die den Verein unterstützt 
haben. 
Die Gemeinnützigkeit des Vereins wurde durch das Finanzamt bestätigt. 
 
TOP 3 – Entlastung des Vorstandes 
 
Gert fragte, ob es Einwände, Anregungen zum Rechenschaftsbericht und den Finanzen 
gibt - das war nicht der Fall. 
Per Abstimmung wurden beide Berichte bestätigt und der Vorstand entlastet. 
 
 
 
 



 
 
TOP 4  Vorhaben für 2021 

 

• Catering 12.06.21 aus Anlass des 30. Jahrestages FreiZeitHaus 

• Teilnahme am Kultur- und Sozialmarkt im August 

• weiterer Verkauf der Chronik Weißensee 

• wenn coronabedingt möglich: Sommerempfang des Vereins im August, um nach 
der Pause Präsenz zu zeigen und einen Neustart zu ermöglichen 

• 2 Themenveranstaltungen sind für das 4. Quartal geplant; Themen werden noch 
festgelegt 

• Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen soll intensiviert werden (Bunte Kuh, 
Kulturhaus „Peter Edel“) 

• Renovierung der Toiletten soll abgeschlossen werden 

• aktives  Einwerben von zusätzlichen Spenden am Jahresende; dazu auch 
Ansprechen von Mandatsträgern nach den Wahlen 

• Vorstands-Neuwahlen sind für 2022 geplant 
 
Top 5 Diskussion 
Alle diese Vorschläge wurden in der Diskussion und per Abstimmung bestätigt. 
Der aktuelle Stand zur Renovierung der Toiletten (Anfragen an Installateure) wurde von 
J. Redlich berichtet. Die Versammlung orientierte auf einen Abschluss der Arbeiten bis 
Juli 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
Gert Cramer      Marion Rissmann 
Stellv. Vorsitzender     Vorstandsmitglied 


